
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）     

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

中央警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和４年１２月１６日 午後４時３０分 から 

 令和４年１２月１６日 午後５時３５分 まで 

 

  

 開 催 場 所          中央警察署６階大会議室  

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１１名 
 

  

警 察 署        
署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、地

域管理官、交通管理官、警備管理官、総務第一課

長、総務第二課長、事務局 
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【中央署協議会副会長の互選について】 

 副会長が人事異動に伴い辞任したことから、その後任の副会長を委員による互選で

選出した。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○ 年末の大変お忙しい中、警察署協議会に御出席いただき、心より御礼申し上げる。 

〇 １２月に入り、街全体がクリスマス到来といった感じで賑わいをもたらしてい

る。新型コロナの感染者数が、最近また増加傾向にあり、心配しているところでは

あるが、現時点、行動制限などはかかっておらず、３年ぶりに賑やかな年末年始に

なることを願っている。 

〇 年末年始にかけて、街に賑わいが戻ることは、大変喜ばしいことではあるが、こ

の時期は、金融機関やコンビニエンスストアなどを狙った犯罪の発生が懸念される

ほか、ニセ電話詐欺や飲酒に起因する事件・事故の発生が増加する時期でもある。 

  街が活況に沸くことによる事件事故の増加だけは、警察として食い止める必要が

ある。 

〇 このような情勢の中であっても、中央警察署では、県民の皆様が安全・安心を実

感できるよう、署員一丸となって、犯罪検挙と各種防犯活動を強力に推進していく

ので、引き続き、警察活動への御支援・御協力をお願いする。 

〇 本日は、議題の後、福岡県防犯設備士協会から講師をお招きし『防犯設備に関す

る講演』を予定しているので、よろしくお願いする。 

 

【中央署協議会委員（元副会長）に対する感謝状贈呈等】 

 令和４年１０月末、勤務先の人事異動に伴い辞任となった委員に対して中央署長か 

ら署長感謝状が贈呈された。 

 その後、委員から出席者に対し挨拶がなされた。 
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【報告事項】 

１ 中央署管内の侵入窃盗の発生状況について「令和４年１０月末現在」（刑事管理官） 

 ⑴ 窃盗事犯とは 

侵入窃盗犯（２６犯行手口）、非侵入窃盗犯（２５犯行手口） 

 ⑵ 令和４年中窃盗犯の認知件数（福岡県下・中央署管内） 

   福岡県下～増加、中央署管内～増加 

 ⑶ 重要窃盗犯とは 

侵入窃盗犯（２６犯行手口）、自動車盗、ひったくり、すり 

 ⑷ 令和４年度中重要窃盗犯の認知件数（福岡県下・中央署管内） 

   福岡県下～減少、中央署管内～増加 

 ⑸ 中央署管内の窃盗事犯の特徴（受持ち交番別） 

   ・繁華街を受け持つ交番～出店荒らし、すり、仮睡者ねらい事件 

   ・住宅街を受け持つ交番～空き巣、忍込み事件 

   ・管内全般の交番～万引き、自転車盗事件 

  等が発生している。 

 

【質疑応答及び意見要望】 

 〇 委員から「私のすり犯に対するイメージとしては、高度なスキルを持った犯人

が行う手口というものだが、やはり高度なスキルを持ち合わせているのか。」旨の

質疑があり、刑事管理官から「たまたま居合わせた店などにおいて、ズボンの後

ろポケットから財布を抜き取るといった犯行がほとんどであり、高度なスキルは

持ち合わせていない。」旨の回答があった。 

 

【福岡県防犯設備士協会による講演】 

１ 防犯設備の種類と効果的な設置方法について 

 ⑴ ＮＰＯ法人福岡県防犯設備士協会とは 

   防犯設備に関する高い知識と技能を持った会員で構成するボランティア団体 

 ⑵ 犯罪防止４原則 

   音、時（時間）、光（あかり）、目（人の目）の４つが防犯対策に有効 

 ⑶ 防犯設備の種類 

   防犯ベル、フラッシュライト付き警報機、防犯砂利、防犯灯、センサーライト 

  等を複合的に設置することが防犯レベルも上がることになる。 

 

【質疑応答及び意見要望】 

 〇 会長から総括及び終了の挨拶があった後、閉会した。 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 


